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Gosia: Yazhi, uma pergunta. Algo que não entendo muito bem. Quando 

falamos sobre você também acordar da Matrix, descobrir o que a Federação 

está fazendo etc., não entendo muito bem por que, depois de milhares de anos 

aqui e trabalhando com a Federação, você só está descobrindo isso agora, 

apenas quando as pessoas aqui também estão acordando? Acho que já foi dito 

que antes tudo era mais lento, os taygetans não estavam aqui o tempo todo, 

etc. Mas ainda não entendo muito bem. Vocês estiveram aqui, diferentes 

frotas, por milhares de anos. Juntamente com a Federação. Ninguém pensou 

em olhar o que eles fazem e descobrir o que você está descobrindo agora? Eu 

sei que não era essa tripulação, mas deve ter permanecido nos registros de 

Taygeta de alguma forma. O alto comando tinha que saber. 

Yazhi: Isso mesmo, porque enquanto você descobre mentiras lá, na Terra, se 

você vê que algo que lhe foi dito é uma mentira lá, isso faz você se perguntar 

o que mais é mentira. Além disso, o despertar para a Matrix também estar aqui 

é uma referência ao nosso grupo, que é bastante jovem, e isso não significa 

que não sejamos os primeiros nem os únicos que perceberam isso. 

Gosia: Mas é isso que quero dizer, Taygeta como sociedade não percebeu 

essas coisas e mentiras antes? Eles não passaram a informação para você? 

Você está no iate da rainha, não em alguns Taygetans casuais que não sabem 

de nada. 



Yazhi: Não sei se alguém descobriu ou não antes. Só posso dizer que este 

grupo de taygetans e swaruunians descobriu isso. No entanto, existem outros 

que aparentemente já conheciam e esses são os Urmahs. Por que você acha 

que o Conselho de Avyon nunca concorda com o que a Federação diz?! Além 

disso, com aquela mentalidade de Alfa-Felino, sendo tão fortes e felinos, eles 

não veem sentido em seguir ordens, se são tão poderosos. 

Nossa rainha é jovem e é uma das primeiras a perceber tudo isso. 

Gosia: Ela é jovem, mas vem de uma linhagem que não é jovem. Em outras 

palavras, a informação é passada de uma geração para outra. O que uma 

geração descobriu não é esquecido. 

Yazhi: Sim, mas acontece que aqueles que passaram as informações dessa 

linha estavam trabalhando mais perto da Matrix. 

Robert: E essas pessoas da Federação que estão aqui também não são as 

mesmas. 

Gosia: Ok. Eu entendo, Yazhi. Mas ainda assim, ainda não entendo como nos 

séculos 10, 15, 18 etc., os taygetans não sabiam mais sobre tudo isso. Quer 

dizer que eles não se importaram tanto em analisá-lo? Talvez os taygetans 

tenham trabalhado ao lado da Federação sem questionar muito? Porque essa 

também é uma possibilidade que poderia explicar isso. Ou a Federação era 

mais "boa" antes, talvez? 

Yazhi: Ou... eles eram muito melhores naquela época para promover a ideia 

de que são bons. 

É que, Gosia, não podemos saber se eles sabiam ou não, ou o que fizeram. Só 

podemos saber o que os deste grupo muito pequeno pensaram e pensam. 

Lembre-se de algo, quando Asket estava no poder aqui, até muito 

recentemente, ainda estava em seu tempo, Taygeta era a mão direita e a força 

de guerra da Federação. Eles eram a própria Federação Galáctica. Foi apenas 

com a chegada ao poder de Alenym, no final de 2018 ou início de 2019, que 

Taygeta se separou disso. Alenym ordenou o retorno da frota para Taygeta e 

um único espaçonave permaneceu aqui como representante político. 

Gosia: Ah ok, isso faz sentido. Então, você não acha que eles eram bons 

antes, a Federação, só que os caras que estavam aqui de Taygeta, eles não 

eram tão detalhistas quanto você e estavam trabalhando mais com essa coisa 

toda com a Federação? 

Yazhi: Pode ser, sim. Outro fator é que as pessoas normais em Taygeta estão 

muito em sua bolha sem se envolver na política da Federação, então a 

tripulação das frotas estelares Taygeta estaria sob forte influência da 



Federação e propaganda que os prepara mentalmente com ideais antes de 

saírem para explorar o espaço. 

Um exemplo disso é a lavagem cerebral de cadetes como Anéeka quando se 

alistaram na frota, pois iriam libertar planetas oprimidos e lutar contra as 

forças do mal. 

Robert: Sim, porque os taygetans vieram para libertar a Terra de um inimigo. 

Mas eles viram que o inimigo são os próprios humanos. 

Yazhi: Sim. 

Gosia: Então, como você interpreta isso agora, quando temos algum despertar 

na Terra, você também está despertando lá. Bem quando eu e Robert estamos 

aqui para "relatar". 

Yazhi: Eu não vejo isso como estranho, eu vejo isso como natural. Ao falar 

sobre questões de despertar da consciência, é lógico que o que você ensina e 

percebe o que acontece na Terra também acontece para você onde quer que 

você esteja. 

Gosia: Ok. Mas ainda não entendo que propósito há nas raças que vêm aqui 

pensando que a Terra deveria ser libertada da Matrix? Não seria mais 

conveniente para a Federação que as raças ET não venham e não interfiram, 

não tentem salvar ninguém, e deixem a Federação funcionar aqui em paz? 

Dizendo aos cadetes que há algo para fazer aqui, liberar etc., vejo como contra 

seus próprios interesses manter este planeta sob seu domínio como um parque 

de diversões. 

Yazhi: Mal ou uma profunda ignorância sobre a natureza do problema na 

Terra. 

Gosia: Então, se é ignorância, não seria propaganda, como uma campanha de 

desinformação feita de propósito. Na verdade, parece-me mais lógico que seja 

por ignorância. 

Yazhi: Não de propósito, mas ainda é propaganda. 

Gosia: Mas também não pode ser tanta ignorância, se por outro lado mentem, 

impõem histórias falsas, etc. 

Yazhi: O problema da Terra não é fácil de entender. É fácil cair na suposição 

de que as pessoas estão sob a tirania de um grupo de "bandidos". É preciso 

muito conhecimento avançado e aplicado para entender que é a mente coletiva 

que está manifestando esses “maus opressores” para si mesmos. Não adianta 

eliminar ou prender esses bandidos simplesmente porque as pessoas, a 

população da Terra, os geraria novamente. 



Gosia: Ok, e uma pergunta: Quem era o líder antes de Alenym e sua mãe? 

Yazhi: Era uma sociedade com um trono vago que era governado apenas pelo 

Alto Conselho, que também era composto por representantes da Federação 

Galáctica. 

PONTO ADICIONAL DE ATHENA SWARUU 

Robert: Pergunta de um seguidor: "Se eles possuem alta tecnologia, telepatia 

e capacidade de se mover em diferentes linhas do tempo, por que não 

detectaram a Federação antes?" 

Swaruu X (Athena): Porque nossos ancestrais jogaram o jogo e pensaram 

que tudo era amor e luz. Isso quer dizer que também há um despertar 

espiritual aqui, não apenas na Terra. Nossos predecessores simplesmente não 

tinham intenção ou motivo para analisar a Federação. Eles só acreditavam em 

sua propaganda. 

É somente com a chegada desta atual tripulação que a verdadeira natureza da 

Federação Galáctica começou a ser compreendida. É tudo um processo de 

despertar espiritual que também está ocorrendo aqui. Existem também pessoas 

despertas e menos despertas entre os membros das raças não humanas. 


